PRESSEAUSSENDUNG Nr. 1

Verein kinderreicher Familien Südtirols / Aufruf

Ja, es gibt uns noch...

Ja, es gibt uns noch, wenn wir auch schon eine Weile auf die Liste einer vom Aussterben bedrohten Spezies gehören! Zumindest in unseren Breitengraden sind Eltern mit vier oder mehr Kindern Exoten in der Familienlandschaft. Viele von uns haben wenig oder gar keinen Kontakt zu anderen Großfamilien, weil sie die Einzigen ihrer Art im weiten Umkreis sind. Grund genug, einen Treffpunkt ins Leben zu rufen, wo wir uns einmal gegenseitig kennen lernen und austauschen können. Im Südtiroler Verein kinderreicher Familien sollen "alte Hasen" ihre wertvollen Erfahrungen und Tipps an "Greenhorns" weitergeben, um diesen vielleicht Zeit, Geld und Nerven einsparen zu helfen.

Wir möchten jeden, der meint, etwas Interessantes beisteuern zu können, ausdrücklich auffordern, dies zu tun. Großfamilien sind in der Regel aufgeschlossen, tolerant und kontaktfreudig. Deshalb wollen wir auch hier keine geschlossene Gesellschaft sein, sondern alle, die sich nicht zu den Großfamilien zählen, herzlich einladen, doch ein wenig in Gedanken bei uns zu verweilen. Wir möchten ein bisschen reinschauen lassen in das Leben von Menschen, deren Einstellung den meisten bisher vielleicht fremd war oder über die ihr eventuell auch schon den Kopf geschüttelt habt.

Nur verkneift euch bitte die Frage, ob wir auch noch andere Hobbies haben.....